

報道各位

## 2016年 TOKYO FM 新入社員に寄せて ～代表取締役社長 千代勝美 挨拶～

株式会社エフエム東京は、本日10時より2016年度入社式を実施し、代表取締役社長・千代勝

美が新入社員に向けて、以下の挨拶を述べました。

### ※2016年度新入社員は男性社員1名

入社おめでとうございます。今日から我々TOKYO FMの仲間です。

昨年度45周年を超えた我社は、FM放送の世界で新しい放送文化を創造し、社会的、文化的使命感を持ってリーダーとしてチャレンジの歴史を重ねて今日があります。しかし、伝統や歴史の精神に学びつつもそれに寄りかかるのではなく、常に次世代へ新たな歴史を創っていくという進取の気概を持って欲しいと思っています。

3月からプレ放送をスタートさせたi-dioは、放送と通信を融合させた社会インフラとして、安心安全防災を担い、日本初のドライバー向けの情報サービスをはじめ、高音質音源のコンテンツ提供など豊かな生活創りに寄与する社会的・文化的使命感を持ってチャレンジしています。更にデジタル・オーディオ・アド事業へのチャレンジはITの高度な成熟社会にあって、今まで音声広告の世界を切り開いてきた我々の新しい事業アイデアとしてのチャレンジであります。そして、新たなチャレンジはもっともっと新しい世代に継がれていかねばなりません。変革の主役になる、放送人としての誇りと自覚をもって、日々の業務に努めて欲しいと思います。

会社生活は大学生活と異なり、窮屈なものかもしれませんが、会社の目標に向かって仲間と共に達成感を味わったり、今まで知りえなかった世界の多くの人たちと新しい人間関係を育むことは、素晴らしいことであり、大きな喜びです。

既成の枠にとらわれたり、臆することなく心の自由さをもって、自由闊達にのびのびやっ

て欲しいと思います。

若い世代の新鮮な風を吹かせてくれることに大いに期待して挨拶に代えます。

(於:エフエム東京)